

viernes 23 de febrero de 2024

Cerca de 2.000 personas participan en el 'Pasacalles Inclusivo de La Laguna'

Se trata del primer acto del Carnaval Cultural lagunero, que se desplegará este fin de semana en distintos puntos del municipio



Carnaval Inclusivo

El 'Pasacalles Inclusivo de La Laguna' ha tomado las calles del casco histórico este viernes, 23 de febrero, como acto inaugural del Carnaval Cultural 2024. Cerca de 2.000 personas dieron colorido y fantasía a este recorrido, en el que no faltaron entidades sociales, centros con Aulas Enclave, asociaciones de mayores, colegios del municipio, comparsas y una gran variedad de colectivos dedicados a la discapacidad.

El primer teniente de alcalde de La Laguna, Badel Albelo, destacó que "el valor de la inclusión está bien representado en este Carnaval abierto a toda la sociedad, en el que todos los colectivos están representados y han querido participar para aportar su grano de arena a esta celebración". Además, subrayó

que "por primera vez en la historia de la accesibilidad en Canarias, se describe un espectáculo de estas características para personas ciegas".

Por su parte, la concejala lagunera de Cultura, Leticia Villegas, remarcó que "un año más, nuestro Carnaval Cultural demuestra su poder de convocatoria y su diversidad gracias a la implicación de tantos colectivos sociales de todos los ámbitos, que engrandecen y hacen posible esta gran fiesta". Por último, felicitó el trabajo del Área de Bienestar Social, liderada por la concejala María Cruz, y animó a la ciudadanía lagunera y tinerfeña a disfrutar de los distintos eventos que se desarrollarán en el municipio este fin de semana.

El 'Pasacalles Inclusivo de La Laguna' se inició en la plaza del Adelantado, desde donde partieron todos los grupos y colectivos para, a continuación, transitar por las calles Obispo Rey Redondo, Viana y, finalmente, la plaza del Cristo, donde se dio paso al resto de la agenda inclusiva.

En este enclave, todas las personas participantes pudieron disfrutar de pintacaras, zancudos, concursos de disfraces, actuaciones musicales, sesiones dj, photocall 360°, áreas de descanso y múltiples actividades adaptadas y enfocadas a todas las edades.

El evento contó con un punto naranja que ofreció intérprete de lengua de signos, guía intérprete para personas sordociegas, acompañamiento a personas con discapacidad física, visual e intelectual, sistemas antiruidos, mochilas sensitivas y bucle magnético. Además, se facilitó transporte adaptado para colegios que tienen Aulas Enclave y menores con problemas motóricos.

Esta instalación se acompañó de un espacio seguro frente a agresiones sexistas, con protocolos específicos para ofrecer un espacio seguro de ocio. Por último, se habilitaron puntos de recogida selectiva de residuos, con personal ofreciendo información acerca de las distintas fracciones y su contenedor correspondiente.

La agenda de este viernes del Carnaval Cultural se trasladará esta tarde (20:00 horas) a El Cardonal, donde se celebrará el Encuentro Bambones, en el que tomarán parte las murgas Las Chaladas, Diablos Locos y la agrupación anfitriona, que logró este año el primer premio de interpretación del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife.

El sábado se retomará la agenda desde las 10:00 horas, en la plaza del Cristo, donde dará comienzo el 'Carnaval Familiar' conformado por actuaciones en directo, actividades para los más jóvenes y espectáculos de danza, además de una amplia representación de comparsas, murgas y otras agrupaciones. A las 11:00 horas, será el turno de un nuevo pasacalles carnavalero, que unirá La Concepción y la mencionada plaza del Cristo.

A las 18:00 horas, se desarrollará en paralelo la Carrera del Carnaval Cultural, con modalidades adulta e infantil, y el Festival de Rondallas, que unirá musicalmente las instalaciones del Orfeón La Paz y el escenario del Teatro Leal. Por último, la plaza del Cristo albergará desde las 20:00 horas el Gran Baile de Máscaras, que se amenizará con tributos musicales a figuras del Carnaval como Celia Cruz, Frankie Ruiz y Juan Luis Guerra.